

Аннотация

Феномен Белорусской оппозиции в контексте современного социально-политического поля Республики Беларусь / Дмитрий Александрович Кривошей; Факультет философии и социальных наук; Кафедра социологии; Науч. рук. Ж.М. Грищенко.

Ключевые слова: оппозиция, политическая партия, общественное движение, делегирование полномочий.

Объект дипломной работы – белорусская оппозиция.

Предмет дипломной работы – закономерности и особенности формирования и функционирования белорусской оппозиции.

Цель дипломной работы – произвести анализ белорусской оппозиции с точки зрения современного социально-политического поля Беларуси.

Полученные результаты. Произведенный анализ отношения гражданского общества к национальной контрэлите способствует пониманию основных проблемных полей в ее функционировании, позволяет выявить содержание общественного мнения в его восприятии и оценке белорусской оппозиции, а также, в целом, политической системы, составной частью которой и является оппозиция, дает возможность понять ключевые моменты в формировании общественного отношения к политическим процессам страны и зарубежья.

Annotation

The phenomenon of the Belarusian opposition in the context of the modern socio-political field of the Republic of Belarus / Dmitry Krivashei; faculty of philosophy and social Sciences; Department of sociology; Scientific adviser J. M. Grishchenko.

Keywords: opposition, political party, public movement, delegation of authority.

The object of the thesis is the Belarusian opposition.

The subject of the thesis is the laws and peculiarities of the formation and functioning of the Belarusian opposition.

The purpose of the thesis is to analyze the Belarusian opposition from the point of view of the modern socio-political field of Belarus.

Obtained result. The analysis of the attitude of the civil society to the national counter-elite contributes to the understanding of the basic problem fields in its functioning, allows to reveal the content of public opinion in its perception and evaluation of the Belarusian opposition, as well as, in General, the political system, an integral part of which is the opposition, makes it possible to understand the key points in the formation of public attitude to the political processes of the country and abroad.